

lunes 16 de septiembre de 2024

INAUGURADO EL NUEVO TEATRO 'JUAN DIEGO', UN ESPACIO RENOVADO Y MODERNO



Descargar imagen

Bormujos ha inaugurado el remodelado Teatro Juan Diego, con un nuevo aspecto modernizado y acogedor, después de la gran reforma llevada a cabo, en la que se ha modificado por completo su interior, para el disfrute de artistas y público.

La obra de mejora integral, que ha supuesto el revestimiento de suelos y paredes, equipos de sonido e iluminación, así como la remodelación del escenario, ha contado con un **presupuesto de 300.000 euros**.

Para la alcaldesa, Lola Romero, esta adecuación “significa dotar a Bormujos de un Teatro como se

merece un pueblo de la categoría de nuestro municipio, referente en el Aljarafe por su diversidad en la oferta cultural”.

La primera edil, que ha estado en el estreno acompañada por la delegada de Turismo, Cultura y Deporte en Sevilla, Carmen Ortiz, ha destacado además la importancia de “hacer que los bormujeros y visitantes se encuentren en un entorno cómodo, pudiendo disfrutar de la música, el teatro o cualquier otra actividad, así como hacer que los artistas puedan trabajar en un espacio acogedor y de calidad”.

El privilegio de inaugurar el nuevo escenario ha corrido a cargo de la Asociación ‘Teatral Atarazana’, que con la colaboración de Paco Cifuentes, ha llevado a cabo la interpretación teatral de una selección de poemas del libro ‘Libre Poética’. En los próximos días serán otros esperados espectáculos los que permitirán a todo el público conocer el flamante emplazamiento.

Se trata de un espacio de 350 metros cuadrados que llevaba más de 23 años sin que se hubiera realizado ninguna inversión de mejora, al que se ha aumentado la capacidad para 300 personas en sala, lo suponen 20 plazas más, y 25 en el escenario, que prácticamente se utiliza a diario en el municipio, no sólo para la celebración de eventos culturales, sino para otras actividades de colegios, asociaciones o encuentros que precisan de un gran aforo.

Entre otras mejoras se han habilitado también plazas para las personas con movilidad reducida y se ha equipado con un bucle magnético, para su accesibilidad a personas con deficiencia auditiva.



La ejecución de las obras ha incluido la sustitución y ampliación del número de butacas, la demolición de suelos, paredes, luminarias, cortinas del escenario y equipos de sonido, así como el cambio de todas las conexiones eléctricas, salvaescaleras y arreglo de la fachada.